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TAGESORDNUNG: 
 
 
I. ÖFFENTLICHER TEIL 
 
1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung 
 und Beschlussfähigkeit sowie Feststellung der Tagesordnung 
 
II. ANTRÄGE 
 
1 zu Freie Graffiti-Wände  ✓	
 Abstimmungsergebnis: 65 Ja | 0 Nein | 1 Enthaltungen  
  
2 zu Schwimmbad  ✓	
 Abstimmungsergebnis: 65 Ja | 1 Nein | 0 Enthaltungen  
  
3 zu Fußballkäfig bauen 	
 Abstimmungsergebnis:  Ja |  Nein |  Enthaltungen  
  
4 zu Fußballplätze 	
 Abstimmungsergebnis:  Ja |  Nein |  Enthaltungen  
  
5 zu Günstigere Bustickets 	
 Abstimmungsergebnis:  Ja |  Nein |  Enthaltungen  
  
6 zu Spielplätze unter 7 Jahren  	
 Abstimmungsergebnis:  Ja |  Nein |  Enthaltungen  

___________________________________________________________________________ 

Ort der Sitzung: Stadthalle Meerane 

Datum der Sitzung: 03.03.2023 

Uhrzeit der Sitzung: 11:45 Uhr 
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7 zu Längere Weihnachtsmärkte  	
 Abstimmungsergebnis:  Ja |  Nein |  Enthaltungen  
  
8 zu Hygieneartikel ✓	
 Abstimmungsergebnis: 39 Ja | 0 Nein | 27 Enthaltungen  
  
9 zu Verbesserung Park 	
 Abstimmungsergebnis:  Ja |  Nein |  Enthaltungen  
  
10 zu Basketballplatz  	
 Abstimmungsergebnis:  Ja |  Nein |  Enthaltungen  
  
11 zu Mehr Plätze für Jugendliche  	
 Abstimmungsergebnis:  Ja |  Nein |  Enthaltungen  
  
12 zu Generationsprojekte 	
 Abstimmungsergebnis:  Ja |  Nein |  Enthaltungen  
  
13 zu Mädchenfußballmanschaft 	
 Abstimmungsergebnis:  Ja |  Nein |  Enthaltungen  
  
14 zu Mehr Aktivitäten für Jugendliche  	
 Abstimmungsergebnis:  Ja |  Nein |  Enthaltungen  
  
15 zu Spielplätze renovieren  ✓	
 Abstimmungsergebnis: 61 Ja | 0 Nein | 5 Enthaltungen  
  
16 zu Handynutzung ✓	
 Abstimmungsergebnis: 52 Ja | 9 Nein | 5 Enthaltungen  
  
17 zu Mehr Ausflüge in den Schulen  	
 Abstimmungsergebnis:  Ja |  Nein |  Enthaltungen  
  
18 zu Schönere Klassenzimmer  	
 Abstimmungsergebnis:  Ja |  Nein |  Enthaltungen  
  
19 zu In der Pause drinnen bleiben 	
 Abstimmungsergebnis:  Ja |  Nein |  Enthaltungen  
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20 zu WLAN 	
 Abstimmungsergebnis:  Ja |  Nein |  Enthaltungen  
  
21 zu Schulradio  ✘		
 Abstimmungsergebnis: 8 Ja | 51 Nein | 7 Enthaltungen  
  
22 zu Bequeme Stühle 	
 Abstimmungsergebnis:  Ja |  Nein |  Enthaltungen  
  
23 zu Tablets in der Schule 	
 Abstimmungsergebnis:  Ja |  Nein |  Enthaltungen  
  
24 zu Trink- und Snackautomaten 	
 Abstimmungsergebnis:  Ja |  Nein |  Enthaltungen  
  
25 zu Die Konsequenzen mit Drogen  ✓	
 Abstimmungsergebnis: 36 Ja | 17 Nein | 13 Enthaltungen  
  
26 zu Freies Essen 	
 Abstimmungsergebnis:  Ja |  Nein |  Enthaltungen  
  
27 zu Neue Bücher für die Schulbibliothek  	
 Abstimmungsergebnis:  Ja |  Nein |  Enthaltungen  
  
28 zu Schule modernisieren  	
 Abstimmungsergebnis:  Ja |  Nein |  Enthaltungen  
  
29 zu Hygieneartikel kostenlos in Schulen 	
 Abstimmungsergebnis:  Ja |  Nein |  Enthaltungen  
  
30 zu Mehrere Sitzgelegenheiten in der Schule  	
 Abstimmungsergebnis:  Ja |  Nein |  Enthaltungen  
  
31 zu Mehr Hündekottüten 	
 Abstimmungsergebnis:  Ja |  Nein |  Enthaltungen  
  
32 zu Glaskontainer  	
 Abstimmungsergebnis:  Ja |  Nein |  Enthaltungen  
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33 zu Direkte Busverbindungen Remse - Meerane 	
 Abstimmungsergebnis:  Ja |  Nein |  Enthaltungen  
  
34 zu Stadtpark Verschönerung  	
 Abstimmungsergebnis:  Ja |  Nein |  Enthaltungen  
  
35 zu Saubere Seen  	
 Abstimmungsergebnis:  Ja |  Nein |  Enthaltungen  
  
36 zu Ein saubereres Meerane ✓	
 Abstimmungsergebnis: 66 Ja | 0 Nein | 0 Enthaltungen  
  
37 zu Entenpark mit Enten 	
 Abstimmungsergebnis:  Ja |  Nein |  Enthaltungen  
  
38 zu Insektenhotel  	
 Abstimmungsergebnis:  Ja |  Nein |  Enthaltungen  
  
39 zu Ein sauberes, ordentliches Meerane  	
 Abstimmungsergebnis:  Ja |  Nein |  Enthaltungen  
  
40 zu Radweg ✘		
 Abstimmungsergebnis: 16 Ja | 38 Nein | 12 Enthaltungen  
  
41 zu Bäume 	
 Abstimmungsergebnis:  Ja |  Nein |  Enthaltungen  
  
42 zu Sonnenschutz für die Skater 	
 Abstimmungsergebnis:  Ja |  Nein |  Enthaltungen  
  
43 zu Bessere Müllbeseitigung  	
 Abstimmungsergebnis:  Ja |  Nein |  Enthaltungen  
  
44 zu Solarzellen auf öffentlichen Gebäuden ✓	
 Abstimmungsergebnis: 35 Ja | 0 Nein | 31 Enthaltungen  
  

 
 



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion Königskinder für die Sitzung 
des fiktiven Ausschusses für Jugend und 

Soziales  
 

 
 

✌ TOP 1 
 
 
Freie Graffiti-Wände  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass freie Graffiti-Wände zur Verfügung gestellt werden.  
 
Begründung 
Es wird kein Eigentum der Stadt mehr verschmiert und die Künstler können frei ihre Kunst 
zeigen und es kann die Stadt verschönern.  
 
Colin/Rik  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

14 Ja / 7 Nein / 0 Enthaltung / ✓  

 
Abstimmung im Rat:  

65 Ja / 0 Nein / 1 Enthaltung / ✓  

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion TGS für die Sitzung des 
fiktiven Ausschusses für Jugend und 

Soziales  
 

 
 

✌ TOP 2 
 
 
Schwimmbad  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass ein Schwimmbad mit Erlebnisaktivitäten, Kiosken, 
Rutschen und Sprungtürmen gebaut werden soll. Das Schwimmbad sollte außerdem 
richtige Schließfächer haben. Die Preise sollten nicht zu hoch und für Jugendliche und 
Kinder reduziert sein. Es wäre schön, wenn das Bad eine Mischung aus Schwimm– und 
Hallenbad ist.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Ergänzung: "Es soll zunächst ein kleines, kostengünstiges Schwimmbad 
gebaut werden. Dieses kann später noch erweitert werden." 
 
Begründung 
Der Rat sollte beschließen, das Schwimmbad zu bauen, weil es (wenn man von den 
Sportplätzen absieht) keine großartigen Zeitvertreibe in der Stadt für Jugendliche gibt. 
Außerdem ist Sport gut und hilft den Jugendlichen, ausgeglichen zu sein.  
 
Niclas  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

16 Ja / 0 Nein / 5 Enthaltung / ✓  

 
Abstimmung im Rat:  

65 Ja / 1 Nein / 0 Enthaltung / ✓  

 



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion Meerane Demokratische 
Klasse für die Sitzung des fiktiven 

Ausschusses für Jugend und Soziales  
 

 
 

✌ TOP 3 
 
 
Fußballkäfig bauen 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass ein neuer Fußballkäfig in der Nähe des Kauflandes 
gebaut und dass der Fußballplatz im Willhelm Wunderlichpark renoviert wird.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Zusammengelegt mit TOP 4 ("Der Rat möge beschließen, dass es mehr 
Fußballplätze gibt.") und TOP 10 ("Der Rat möge beschließen, dass der Basketballplatz 
erneuert wird.") 
 
Begründung 
Bessere Beschäftigung für Kinder und Jugendliche, da die anderen Plätze zu überfüllt 
oder defekt sind.  
 
Lukas, Matti  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion Königskinder für die Sitzung 
des fiktiven Ausschusses für Jugend und 

Soziales  
 

 
 

✌ TOP 4 
 
 
Fußballplätze 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es mehr Fußballplätze gibt.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Zusammengelegt mit TOP 3 ("Der Rat möge beschließen, dass ein neuer 
Fußballkäfig in der Nähe des Kauflandes gebaut und dass der Fußballplatz im Willhelm 
Wunderlichpark renoviert wird.") und TOP 10 ("Der Rat möge beschließen, dass der 
Basketballplatz erneuert wird.") 
 
Begründung 
Weil die Fußballplätze immer voll sind und man nie spielen kann, zudem kann man sich 
austoben und dann könnte man sich in der Schule besser konzentrieren.  
 
Angelina  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion TGS für die Sitzung des 
fiktiven Ausschusses für Jugend und 

Soziales  
 

 
 

✌ TOP 5 
 
 
Günstigere Bustickets 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass die Bustickets bzw. Bildungstickets günstiger werden. 
Ein Bildungsticket kostet im Jahr 180 € und manche Leute können sich das einfach nicht 
leisten.  
 
Begründung 
 
Jadon, Silvana  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

6 Ja / 11 Nein / 4 Enthaltung / ✘   

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion Meerane Demokratische 
Klasse für die Sitzung des fiktiven 

Ausschusses für Jugend und Soziales  
 

 
 

✌ TOP 6 
 
 
Spielplätze unter 7 Jahren  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass die Spielplätze kleinkindergerechter gemacht werden, 
z.B. kleinere Rutschen, mehr Sandkästen und kürzere Stufen bei Rutschen.   
 
Begründung 
Wir finden, dass die Kleinkinder zu wenig Möglichkeiten zum Spielen haben, weil die 
Spielplätze zu unsicher sind.   
 
Jannik und Jason   
 
Abstimmung im Ausschuss:  

20 Ja / 0 Nein / 1 Enthaltung / ✓  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion Königskinder für die Sitzung 
des fiktiven Ausschusses für Jugend und 

Soziales  
 

 
 

✌ TOP 7 
 
 
Längere Weihnachtsmärkte  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass der Weihnachtsmarkt länger geht, mindestens zwei 
Wochen.   
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Änderung: "Der Weihnachtsmarkt soll größer werden, zudem sollen die 
Mietpreise für die Stände verringert werden." 
 
Begründung 
Weil er zu kurz ist und es abwechslungsreich ist. Man kann schöne Tage mit Freunden 
verbringen.  
 
Jamy  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

1 Ja / 14 Nein / 6 Enthaltung / ✘   

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion TGS für die Sitzung des 
fiktiven Ausschusses für Jugend und 

Soziales  
 

 
 

✌ TOP 8 
 
 
Hygieneartikel 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass an den Schulen mehr (kostenlose) Hygieneartikel zur 
Verfügung stehen, in Form von Tampons, Binden, etc. Es soll durch ein Chipsystem 
geregelt werden, sodass es zu keinem Missbrauch der Artikel kommt.   
 
Begründung 
Es ist wichtig, in der Not Hygieneartikel zur Verfügung gestellt zu bekommen. Gerade für 
Menschen mit geringerem Einkommen ist das eine gute Hilfe.   
 
Davina  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

17 Ja / 0 Nein / 4 Enthaltung / ✓  

 
Abstimmung im Rat:  

39 Ja / 0 Nein / 27 Enthaltung / ✓  

  
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion Meerane Demokratische 
Klasse für die Sitzung des fiktiven 

Ausschusses für Jugend und Soziales  
 

 
 

✌ TOP 9 
 
 
Verbesserung Park 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass die Bänke im Park renoviert und ein paar zusätzliche 
hingestellt werden und auch ein paar mehr Mülleimer hingestellt werden.  
 
Begründung 
Durch mehr Bänke hätten alle Personen im Park mehr Sitzmöglichkeiten und durch die 
Mülleimer wäre der Park auch gleich sauberer.  
 
Lukas und Jannik  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

14 Ja / 4 Nein / 3 Enthaltung / ✓  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion Königskinder für die Sitzung 
des fiktiven Ausschusses für Jugend und 

Soziales  
 

 
 

✌ TOP 10 
 
 
Basketballplatz  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass der Basketballplatz erneuert wird.   
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Zusammengelegt mit TOP 4 ("Der Rat möge beschließen, dass es mehr 
Fußballplätze gibt.") und TOP 3 ("Der Rat möge beschließen, dass ein neuer Fußballkäfig 
in der Nähe des Kauflandes gebaut und dass der Fußballplatz im Willhelm Wunderlichpark 
renoviert wird.") 
 
Begründung 
Der Basketballkorb eignet sich nicht so gut zum Spielen. Bei dem, den wir haben, sind die 
Körbe zu groß, das Netz ist aus Ketten, der Platz ist zu klein, man rutscht weg, es ist ein 
Netz über dem Korb, das ganze Gerüst ist aus Metall .  
 
Nevio, David   
 
Abstimmung im Ausschuss:  

8 Ja / 0 Nein / 13 Enthaltung / ✓  

 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion TGS für die Sitzung des 
fiktiven Ausschusses für Jugend und 

Soziales  
 

 
 

✌ TOP 11 
 
 
Mehr Plätze für Jugendliche  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es in der Stadt mehrere neue Plätze für Jugendliche 
geben sollte. Ein Beispiel wäre ein Volleyballplatz.   
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Zusammengelegt mit TOP 14 ("Der Rat möge beschließen, dass es mehr 
Möglichkeiten für Jugendliche in Meerane geben sollte, unter anderem einen 
funktionstüchtigen Fußballplatz.") 
 
Begründung 
Wir sind der Meinung, dass Jugendliche sich oft langweilen, da es zu wenige Plätze in 
Meerane für sie gibt. Durch mehrere neue Plätze könnten Jugendliche mehr Freizeit 
ausleben und Hobbys nachgehen.   
 
Nico  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion Meerane Demokratische 
Klasse für die Sitzung des fiktiven 

Ausschusses für Jugend und Soziales  
 

 
 

✌ TOP 12 
 
 
Generationsprojekte 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass mehr Möglichkeiten für ältere Personen da sind, um sich 
zu treffen und mit jüngeren zu unterhalten oder etwas zu unternehmen in Räumlichkeiten 
oder bei Ausflügen.   
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: 12 
 
Begründung 
Weil ältere Menschen viel zu wenig Möglichkeiten haben, sich zu treffen oder etwas zu 
unternehmen und dadurch die Alten zu stark vernachlässigt werden und sie auch öfters 
aus ihrem Zuhause rauskommen würden.   
 
Jannik und Lukas  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

18 Ja / 1 Nein / 2 Enthaltung / ✓  

 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion Königskinder für die Sitzung 
des fiktiven Ausschusses für Jugend und 

Soziales  
 

 
 

✌ TOP 13 
 
 
Mädchenfußballmanschaft 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es eine Mädchenfußballmanschaft geben soll.  
 
Begründung 
Jungs sind aggressiver als Mädchen. Mädchen sollen die Möglichkeit haben, Fußball zu 
spielen, ohne geärgert zu werden.  
 
Lisi  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

0 Ja / 11 Nein / 10 Enthaltung / ✘   

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion TGS für die Sitzung des 
fiktiven Ausschusses für Jugend und 

Soziales  
 

 
 

✌ TOP 14 
 
 
Mehr Aktivitäten für Jugendliche  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es mehr Möglichkeiten für Jugendliche in Meerane 
geben sollte, unter anderem einen funktionstüchtigen Fußballplatz.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Zusammengelegt mit TOP 11 ("Der Rat möge beschließen, dass es in der 
Stadt mehrere neue Plätze für Jugendliche geben sollte. Ein Beispiel wäre ein 
Volleyballplatz.") 
 
Begründung 
In Meerane gibt es nicht sonderlich viele Aktivitäten, bei denen man zum Zeitvertreib 
hingehen könnte. Mit mehr Freizeitaktivitäten ist es für Jugendliche einfacher, sich zu 
vernetzen und ihre Zeit spaßig zu nutzen.  
 
Max  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

3 Ja / 13 Nein / 5 Enthaltung / ✘   

 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion Meerane Demokratische 
Klasse für die Sitzung des fiktiven 

Ausschusses für Jugend und Soziales  
 

 
 

✌ TOP 15 
 
 
Spielplätze renovieren  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass der Bauspielplatz für mehr Spaß und Sicherheit renoviert 
wird z.B.: das Klettergerüst erneuern.   
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Rat: Änderung: "Die Spielplätze sollen renoviert und neue Spielgeräte aufgebaut 
werden." 
 
Begründung 
Dadurch wäre mehr Sicherheit gegeben und auch kleine Kinder hätten mehr Möglichkeiten 
zum Spielen.   
 
Richard und Matti  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

19 Ja / 0 Nein / 2 Enthaltung / ✓  

 
Abstimmung im Rat:  

61 Ja / 0 Nein / 5 Enthaltung / ✓  

  
 
 
 
 
 



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion Königskinder für die Sitzung 
des fiktiven Ausschusses für Schule  

 
 

 

❒ TOP 16 
 
 
Handynutzung 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass man Handys in den Pausen nutzen und mehr Handys in 
den Unterricht einbeziehen kann.   
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Rat: Ergänzung: "Auch das WLAN soll verbessert werden (siehe TOP 20)." 
 
Begründung 
Weil man dann für ein Fach etwas googeln oder einfach am Handy abschalten kann oder 
damit der Unterricht mehr Spaß macht und weil es einfach entspannter ist.   
 
Nika und Sophie   
 
Abstimmung im Ausschuss:  

24 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / ✓  

 
Abstimmung im Rat:  

52 Ja / 9 Nein / 5 Enthaltung / ✓  

  
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion TGS für die Sitzung des 
fiktiven Ausschusses für Schule  

 
 

 

❒ TOP 17 
 
 
Mehr Ausflüge in den Schulen  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass die Schulen in Meerane mehr Ausflüge (Wandertage, 
Klassenfahrten) unternehmen können. Zum Beispiel für Grundschulen in einen Zoo und 
für Oberschulen in Freizeitparks.   
 
Begründung 
Wir stellen den Antrag, weil die Schülerinnen und Schüler sich von den stressigen 
Schulalltagen erholen müssen und sich dadurch weiterbilden können.  
 
Nick, Henry  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

8 Ja / 15 Nein / 1 Enthaltung / ✘   

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion Meerane Demokratische 
Klasse für die Sitzung des fiktiven 

Ausschusses für Schule  
 

 
 

❒ TOP 18 
 
 
Schönere Klassenzimmer  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass die Zimmer an unserer Schule besser gestaltet werden 
(Wandgestaltung) und unsere Wände neu gestrichen werden. Vielleicht könnte man die 
Schüler bei der Auswahl der Farben mit einbeziehen.   
 
Begründung 
Da unsere Wände schon sehr verdreckt und teilweise schon Löscher entstanden sind, 
wäre es keine schlechte Idee. Wir würden uns auch mit einbringen.   
 
Stella und Leonie  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

5 Ja / 18 Nein / 1 Enthaltung / ✘   

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion Königskinder für die Sitzung 
des fiktiven Ausschusses für Schule  

 
 

 

❒ TOP 19 
 
 
In der Pause drinnen bleiben 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass man in der Pause drinnen bleiben darf.  
 
Begründung 
Es ist im Winter sehr kalt und man muss trotzdem raus, das ist echt blöd, denn es kann 
schnell sehr kalt werden und wenn man in der Pause drinnen bleiben darf, kann man auch 
für eine anstehende Klassenarbeit oder Leistungskontrolle lernen.  
 
Lukas  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

14 Ja / 9 Nein / 1 Enthaltung / ✓  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion TGS für die Sitzung des 
fiktiven Ausschusses für Schule  

 
 

 

❒ TOP 20 
 
 
WLAN 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es an den Schulen in Meerane öffentliches WLAN geben 
soll. Das WLAN sollte für alle zugänglich sein.  
 
Begründung 
Im Unterricht, wenn wir mal an das Handy gehen dürfen und etwas recherchieren sollen, 
müssen wir mobile Daten nutzen. Nicht jeder hat das und sowas sollte nicht vom 
Einkommen abhängen.  
 
Simon, Jamie  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

22 Ja / 0 Nein / 2 Enthaltung / ✓  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion Meerane Demokratische 
Klasse für die Sitzung des fiktiven 

Ausschusses für Schule  
 

 
 

❒ TOP 21 
 
 
Schulradio  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es ein Radio für das Musik hören in den großen Pausen 
gibt.   
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Ergänzung: "Es soll einen Briefkasten für Musikwünsche geben." 
 
Begründung 
Wenn es in den Pausen regnet, sind alle Schüler in den Klassenräumen. Sie schreien oft 
herum und vielen ist langweilig. Deshalb brauchen wir ein Radio, um die gelangweilten 
Schüler mit Musik aufzustimmen und um die Lauten zu überstimmen.   
 
Lisa, Chiara  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

9 Ja / 14 Nein / 1 Enthaltung / ✘   

 
Abstimmung im Rat:  

8 Ja / 51 Nein / 7 Enthaltung / ✘   

  
 
 
 
 
 



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion Königskinder für die Sitzung 
des fiktiven Ausschusses für Schule  

 
 

 

❒ TOP 22 
 
 
Bequeme Stühle 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es bequemere Stühle in der Schule gibt.  
 
Begründung 
Es sollte bequemere Stühle geben, weil die akutellen echt hart sind und man nach einer 
Woche Rückenschmerzen hat. Ohne Rückenschmerzen ist es viel entspannter.  
 
Josephine  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

14 Ja / 10 Nein / 0 Enthaltung / ✓  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion TGS für die Sitzung des 
fiktiven Ausschusses für Schule  

 
 

 

❒ TOP 23 
 
 
Tablets in der Schule 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass für Schüler an Schulen Tablets zum Lernen zur 
Verfügung gestellt werden.  
 
Begründung 
Damit das Lernen für Schüler interessant und einfacher gemacht wird. So merken Schüler, 
dass Lernen auch Spaß macht.   
 
Wyatt, Jeremy  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

23 Ja / 1 Nein / 0 Enthaltung / ✓  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion Meerane Demokratische 
Klasse für die Sitzung des fiktiven 

Ausschusses für Schule  
 

 
 

❒ TOP 24 
 
 
Trink- und Snackautomaten 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es Trink- und Snackautomaten an der Tännichtschule 
geben soll, damit sich Schüler jederzeit essen und trinken holen können. Wenn es geht, 
soll die Stadt die Auffüllung übernehmen und ein Teil des Geldes geht an die Schule.   
 
Begründung 
Damit sich Schüler in den Pausen Snacks und Trinken holen können. Für kleine Snacks 
ist das sehr günstig   
 
Chiara und Julie   
 
Abstimmung im Ausschuss:  

11 Ja / 12 Nein / 1 Enthaltung / ✘   

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion Königskinder für die Sitzung 
des fiktiven Ausschusses für Schule  

 
 

 

❒ TOP 25 
 
 
Die Konsequenzen mit Drogen  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass das Thema Drogen mehr in der Schule besprochen 
werden sollte.  
 
Begründung 
Weil das Thema wichtig ist, um sich davor zu schützen, weil der Umgang mit Drogen 
gefährlich ist.  
 
Philipp, Caesy   
 
Abstimmung im Ausschuss:  

24 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / ✓  

 
Abstimmung im Rat:  

36 Ja / 17 Nein / 13 Enthaltung / ✓  

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion TGS für die Sitzung des 
fiktiven Ausschusses für Schule  

 
 

 

❒ TOP 26 
 
 
Freies Essen 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass die Schulen in der Pause gratis Pausenversorgung 
bekommen, wie z.B. Wiener, Brötchen oder Süßigkeiten.  
 
Begründung 
Wir möchten eine gratis Pausenversorgung, weil bei fast allen Gerichten der Preis bald bis 
ums Doppelte gestiegen ist. Damit sich auch ärmere Haushalte das Essen leisten können.  
 
Moritz, Tom  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

0 Ja / 24 Nein / 0 Enthaltung / ✘   

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion Meerane Demokratische 
Klasse für die Sitzung des fiktiven 

Ausschusses für Schule  
 

 
 

❒ TOP 27 
 
 
Neue Bücher für die Schulbibliothek  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen dass es neue Bücher in der Bibliothek gibt. Wie zum Beispiel 
Fantasy, Thriller, Mangas oder Romane. Wir finanzieren das durch Spenden oder 
Kaufaktionen (alte Sachen verkaufen).   
 
Begründung 
Wir würden die neuen Bücher zur Anregung zum Lesen nehmen und zum Erweitern des 
Geistes.  
 
Lisa, Emely   
 
Abstimmung im Ausschuss:  

22 Ja / 2 Nein / 0 Enthaltung / ✓  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion Königskinder für die Sitzung 
des fiktiven Ausschusses für Schule  

 
 

 

❒ TOP 28 
 
 
Schule modernisieren  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es in den Schulen Tablets, Wasserspender etc. gibt. Die 
Schulen sollen auf den neusten Stand gebracht werden.  
 
Begründung 
Die Schulen sollen alle auf den neusten technischen Stand gebracht werden. Dies könnte 
eine Bereicherung sein für den Unterricht.  
 
Caesy  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

0 Ja / 21 Nein / 3 Enthaltung / ✘   

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion TGS für die Sitzung des 
fiktiven Ausschusses für Schule  

 
 

 

❒ TOP 29 
 
 
Hygieneartikel kostenlos in Schulen 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass Hygieneartikel in Schulen kostenlos angeboten werden.  
 
Begründung 
Damit die Hygieneartikel für alle kostenlos zur Verfügung stehen, auch für welche, die 
nicht so viel Geld haben. Damit jeder gepflegt und hygienisch leben kann.  
 
Lukas, Jamal  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

24 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / ✓  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion Meerane Demokratische 
Klasse für die Sitzung des fiktiven 

Ausschusses für Schule  
 

 
 

❒ TOP 30 
 
 
Mehrere Sitzgelegenheiten in der Schule  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es mehr Sitzgelegenheiten, z.B. gemütlichere Stühle in 
der Tännichtschule und auch im Schulhaus sowas wie Sitzsäcke geben soll. In der 
Bibliothek 1 im Schulhaus zwei Sitzsäcke und ungefähr 300 neue Stühle mit Stoffüberzug.  
 
Begründung 
Damit die Schüler, die zum Teil sieben Stunden in der Schule sitzen, es gemütlicher 
haben und es etwas bequemer ist.   
 
Leni und Linda   
 
Abstimmung im Ausschuss:  

6 Ja / 18 Nein / 0 Enthaltung / ✘   

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion Königskinder für die Sitzung 
des fiktiven Ausschusses für Klima und 

Umwelt  
 

 
 

✺ TOP 31 
 
 
Mehr Hündekottüten 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es mehr Hundekottüten-Stände geben soll.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Zusammengelegt mit TOP 36 ("Der Rat möge beschließen, dass in den 
Parks und an den Straßen mehr Mülleimer platziert werden. Diese sollten recht zentral 
stehen, damit man sie nicht übersieht. Wir dachten dabei an 50 bis 100 neu aufgestellte 
Mülleimer in der Nähe aller Parks und oft besuchten Orte."), TOP 39 ("Der Rat möge 
beschließen, dass mehr Mülleimer in Meerane, besonders im Raum Seiferitz, gebaut 
werden.") und TOP 43 ("Der Rat möge beschließen, dass Müllbeseitigung in der Stadt 
Meerane mehr wert geschätzt werden soll und dass mehr Müll–Sammler–Aktionen 
unternommen werden sollen."). Änderung bei TOP 36: "Die genauen Zahlen sollen 
weggelassen werden." 
 
Begründung 
Ich habe bis jetzt mindestens nur drei solcher Stände gesehen und das ist etwas wenig. 
Wenn es etwas mehr geben würde, würden Hundehaufen häufiger weggemacht werden, 
und es treten weniger Menschen in die Haufen.  
 
Lisa  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

23 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / ✓  

 
 
 



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion TGS für die Sitzung des 
fiktiven Ausschusses für Klima und 

Umwelt  
 

 
 

✺ TOP 32 
 
 
Glaskontainer  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass mehr Glaskontainer gebaut bzw. an verschiedenen 
Orten in unserer Stadt aufgestellt werden. Am besten wäre in der Nähe von Läden oder 
Spielplätzen.  
 
Begründung 
Wir stellen diesen Antrag, weil immer, wenn man rausgeht, sieht man Flaschen auf dem 
Boden, egal ob bei Läden oder Spielplätzen. Wir finden das Thema ist wichtig, weil es für 
Große als auch Kleine gefährlich sein kann, wenn Scherben oder Flaschen auf dem 
Boden liegen.  
 
Finja  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

13 Ja / 1 Nein / 9 Enthaltung / ✓  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion Meerane Demokratische 
Klasse für die Sitzung des fiktiven 

Ausschusses für Klima und Umwelt  
 

 
 

✺ TOP 33 
 
 
Direkte Busverbindungen Remse - Meerane 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es mehr direkte Busverbindungen von Meerane nach 
Remse und andersherum geben soll, oder zumindest eine Buslinie, die von Meerane 
durch Remse fährt. Hauptsache Remse - Meerane ist dabei. Guten Zeiten wären, wenn 
der Bus ca. 7:15, 8:00 und 9:00 Uhr morgens in Meerane, Nähe Tännichtschule, 
ankommen und gegen 14:10, 13:15 und 12:05 Uhr von Meerane aus zurückfahren würde.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Ergänzung: "Alle Dörfer sollen verbunden werden." 
 
Begründung 
Ich stelle diesen Antrag, weil es den Schulweg um einiges erleichtern würde. Momentan 
muss man erst nach Pfaffroda gefahren werden, um von dort aus mit dem Bus nach 
"Meerane, neue Apotheke" zu kommen. Anderseits könnte man generell einfacher von 
Remse nach Meerane kommen, da es unseres Wissens nach noch keine direkte 
Verbindung Remse - Meerane gibt.  
 
Linda  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

11 Ja / 0 Nein / 12 Enthaltung / ✓  

 
 
 
 
 



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion Königskinder für die Sitzung 
des fiktiven Ausschusses für Klima und 

Umwelt  
 

 
 

✺ TOP 34 
 
 
Stadtpark Verschönerung  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass der Stadtpark verschönert wird. Es sollen neue Bäume 
gepflanzt ,der Brunnen soll renoviert und vielleicht Spielgeräte für Kinder aufgestellt 
werden.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Ergänzung: "Es soll mehr Beschilderung, Blumen und Bienenkästen 
geben." Zusammengelegt mit TOP 37 ("Der Rat möge beschließen, dass ein Entenpark 
geschaffen wird, wo sich die Enten wohl fühlen - etwas zum Ansehen, für Vermehrung der 
Enten."), TOP 38 ("Der Rat möge beschließen, dass es mehr Insektenhäuser gibt. Wir 
würden gerne 2-3 Stück im Wald haben, weil die Tiere auch ein Zuhause brauchen.") und 
TOP 41 ("Der Rat möge beschließen, dass mehr Bäume gepflanzt werden. Die Arten 
sollen Buche, Eiche, Ahorn, Fichte, Birke, Lärche sein. Jeden Baum kann zehn Mal 
gepflanzt werden. Der Park auf der Glauchauer Str. und Spielplätze können dafür genutzt 
werden."). 
 
Begründung 
Weil der Stadtpark ziemlich vernachlässigt wurde und nicht mehr so schön aussieht.  
 
Odin  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

23 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / ✓  

 
 
 



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion TGS für die Sitzung des 
fiktiven Ausschusses für Klima und 

Umwelt  
 

 
 

✺ TOP 35 
 
 
Saubere Seen  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass die Teiche/ Seen sauberer werden sollen. Durch 
Filteranlagen kann dies erreicht werden.   
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Änderung: soll in Bach/ Bachläufe sowie Teich abgeändert werden 
 
Begründung 
Wir stellen diesen Antrag, weil wir möchten, dass Meerane sauberer und schöner wird und 
deshalb auch bei den Seen/ Teichen Filteranlagen eingebaut werden sollen.   
 
Annika, Jolien  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

17 Ja / 0 Nein / 5 Enthaltung / ✓  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion Meerane Demokratische 
Klasse für die Sitzung des fiktiven 

Ausschusses für Klima und Umwelt  
 

 
 

✺ TOP 36 
 
 
Ein saubereres Meerane 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass in den Parks und an den Straßen mehr Mülleimer 
platziert werden. Diese sollten recht zentral stehen, damit man sie nicht nicht übersieht. 
Wir dachten dabei an 50 bis 100 neu aufgestellte Mülleimer in der Nähe aller Parks und oft 
besuchten Orte.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Zusammengelegt mit TOP 31 ("Der Rat möge beschließen, dass es mehr 
Hundekottüten-Stände geben soll."), TOP 39 ("Der Rat möge beschließen, dass mehr 
Mülleimer in Meerane, besonders im Raum Seiferitz, gebaut werden.") und TOP 43 ("Der 
Rat möge beschließen, dass Müllbeseitigung in der Stadt Meerane mehr wert geschätzt 
werden soll und dass mehr Müll–Sammler–Aktionen unternommen werden sollen."). 
Änderung bei TOP 36: "Die genauen Zahlen sollen weggelassen werden." 
 
Im Rat: zusammengelegt mit TOP 31, TOP 39 und TOP 43 
 
Begründung 
Das soll dem Nutzen dienen, Meerane zu einem sauberen und einladenden Örtchen zu 
machen.   
 
Jonas  
 
Abstimmung im Rat:  

66 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / ✓  

  
 



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion Königskinder für die Sitzung 
des fiktiven Ausschusses für Klima und 

Umwelt  
 

 
 

✺ TOP 37 
 
 
Entenpark mit Enten 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass ein Entenpark geschaffen wird, wo sich die Enten wohl 
fühlen - etwas zum ansehen, für Vermehrung der Enten.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Zusammengelegt mit TOP 34 ("Der Rat möge beschließen, dass der 
Stadtpark verschönert wird. Es sollen neue Bäume gepflanzt, der Brunnen soll renoviert 
und vielleicht Spielgeräte für Kinder aufgestellt werden."), TOP 38 ("Der Rat möge 
beschließen, dass es mehr Insektenhäuser gibt. Wir würden gerne 2-3 Stück im Wald 
haben, weil die Tiere auch ein Zuhause brauchen.") und TOP 41 ("Der Rat möge 
beschließen, dass mehr Bäume gepflanzt werden. Die Arten sollen Buche, Eiche, Ahorn, 
Fichte, Birke, Lärche sein. Jeden Baum kann zehn Mal gepflanzt werden. Der Park auf der 
Glauchauer Str. und Spielplätze können dafür genutzt werden."). 
 
Begründung 
Für Entspannung und Ruhe der Enten. Ereignis für Mensch und Enten.  
 
Charlotte   
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion TGS für die Sitzung des 
fiktiven Ausschusses für Klima und 

Umwelt  
 

 
 

✺ TOP 38 
 
 
Insektenhotel  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es mehr Insektenhäuser gibt. Wir würden gerne 2-3 
Stück im Wald haben, weil die Tiere auch ein Zuhause brauchen.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Zusammengelegt mit TOP 34 ("Der Rat möge beschließen, dass der 
Stadtpark verschönert wird. Es sollen neue Bäume gepflanzt ,der Brunnen soll renoviert 
und vielleicht Spielgeräte für Kinder aufgestellt werden."), TOP 37 ("Der Rat möge 
beschließen, dass ein Entenpark geschaffen wird, wo sich die Enten wohl fühlen - etwas 
zum ansehen, für Vermehrung der Enten.") und TOP 41 ("Der Rat möge beschließen, 
dass mehr Bäume gepflanzt werden. Die Arten sollen Buche, Eiche, Ahorn, Fichte, Birke, 
Lärche sein. Jeden Baum kann zehn Mal gepflanzt werden. Der Park auf der Glauchauer 
Str. und Spielplätze können dafür genutzt werden."). 
 
Begründung 
Wir stellen diesen Antrag, weil Insekten auch ein sicheres Zuhause brauchen. Man findet 
viele tot auf der Straße, oder viele werden einfach zertreten, weil man sie übersieht.  
 
Emely, Marie  
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion Meerane Demokratische 
Klasse für die Sitzung des fiktiven 

Ausschusses für Klima und Umwelt  
 

 
 

✺ TOP 39 
 
 
Ein sauberes, ordentliches Meerane  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass mehr Mülleimer in Meerane, besonders im Raum 
Seiferitz, gebaut werden.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Zusammengelegt mit TOP 31 ("Der Rat möge beschließen, dass es mehr 
Hundekottüten-Stände geben soll."), TOP 36 ("Der Rat möge beschließen, dass in den 
Parks und an den Straßen mehr Mülleimer platziert werden. Diese sollten recht zentral 
stehen, damit man sie nicht nicht übersieht. Wir dachten dabei an 50 bis 100 neu 
aufgestellte Mülleimer in der Nähe aller Parks und oft besuchten Orte.") und TOP 43 ("Der 
Rat möge beschließen, dass Müllbeseitigung in der Stadt Meerane mehr wert geschätzt 
werden soll und dass mehr Müll–Sammler–Aktionen unternommen werden sollen."). 
Änderung bei TOP 36: "Die genauen Zahlen sollen weggelassen werden." 
 
Begründung 
Auf Fußwegen und in Straßengräben ist immer mehr Müll. Es sind nur wenige Mülleimer 
auffindbar und man muss teilweise viele hundert Meter laufen, um einen zu finden.  
 
Alfred  
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion Königskinder für die Sitzung 
des fiktiven Ausschusses für Klima und 

Umwelt  
 

 
 

✺ TOP 40 
 
 
Radweg 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass mehr Radwege in Meerane und im Umland errichtet 
werden.   
 
Begründung 
Um ein sicheres und besseres Fahrgefühl zu ermöglichen. Und auch im Umland sieht es 
mit Radwegen sehr schlecht aus. Auch Autos werden sicherlich häufiger stehen gelassen.   
 
Nic  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

0 Ja / 14 Nein / 9 Enthaltung / ✓  

 
Abstimmung im Rat:  

16 Ja / 38 Nein / 12 Enthaltung / ✘   

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion TGS für die Sitzung des 
fiktiven Ausschusses für Klima und 

Umwelt  
 

 
 

✺ TOP 41 
 
 
Bäume 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass mehr Bäume gepflanzt werden. Die Arten sollen Buche, 
Eiche, Ahorn, Fichte, Birke, Lärche sein. Jeden Baum kann zehn Mal gepflanzt werden. 
Der Park auf der Glauchauer Str. und Spielplätze können dafür genutzt werden.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Zusammengelegt mit TOP 34 ("Der Rat möge beschließen, dass der 
Stadtpark verschönert wird. Es sollen neue Bäume gepflanzt, der Brunnen soll renoviert 
und vielleicht Spielgeräte für Kinder aufgestellt werden."), TOP 37 ("Der Rat möge 
beschließen, dass ein Entenpark geschaffen wird, wo sich die Enten wohl fühlen - etwas 
zum ansehen, für Vermehrung der Enten.") und TOP 38 ("Der Rat möge beschließen, 
dass es mehr Insektenhäuser gibt. Wir würden gerne 2-3 Stück im Wald haben, weil die 
Tiere auch ein Zuhause brauchen."). 
 
Begründung 
Wir stellen den Antrag weil: Die Bäume bringen frische Luft und für Vögel sind sie ein 
guter Unterschlupf.   
 
Lucy  
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion Meerane Demokratische 
Klasse für die Sitzung des fiktiven 

Ausschusses für Klima und Umwelt  
 

 
 

✺ TOP 42 
 
 
Sonnenschutz für die Skater 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass ein Sonnenschutz für die Skater aufgebaut wird.  
 
Begründung 
Weil wir keine Lust haben, uns einen Sonnenbrand zu holen, wenn wir auf der Skaterbahn 
sind.  
 
Bruno  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

0 Ja / 15 Nein / 8 Enthaltung / ✘   

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion Königskinder für die Sitzung 
des fiktiven Ausschusses für Klima und 

Umwelt  
 

 
 

✺ TOP 43 
 
 
Bessere Müllbeseitigung  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass Müllbeseitigung in der Stadt Meerane mehr wert 
geschätzt werden soll und dass mehr Müll–Sammler–Aktionen unternommen werden 
sollen.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Zusammengelegt mit TOP 31 ("Der Rat möge beschließen, dass es mehr 
Hundekottüten-Stände geben soll."), TOP 36 ("Der Rat möge beschließen, dass in den 
Parks und an den Straßen mehr Mülleimer platziert werden. Diese sollten recht zentral 
stehen, damit man sie nicht übersieht. Wir dachten dabei an 50 bis 100 neu aufgestellte 
Mülleimer in der Nähe aller Parks und oft besuchten Orte.") und TOP 39 ("Der Rat möge 
beschließen, dass mehr Mülleimer in Meerane, besonders im Raum Seiferitz, gebaut 
werden."). Änderung bei TOP 36: "Die genauen Zahlen sollen weggelassen werden." 
 
Begründung 
Weil uns aufgefallen ist, dass viele Menschen Müll nicht in den Mülleimern entsorgen, 
sondern den Müll in die Umwelt verbreiten und Mülltrennung ein sehr wichtiges Thema ist.  
 
Ian  
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion TGS für die Sitzung des 
fiktiven Ausschusses für Klima und 

Umwelt  
 

 
 

✺ TOP 44 
 
 
Solarzellen auf öffentlichen Gebäuden 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass Solarzellen auf den Dächern von öffentlichen Gebäuden 
gebaut werden.   
 
Begründung 
Wir stellen diesen Antrag, weil Solarenergie wichtig für die Energiewende ist. Mit 
Solarenergie können wir unabhängiger Strom erzeugen und verwenden. Überschüssigen 
Strom können wir verkaufen oder ins Netz einspeisen. Somit rentiert sich Solarenergie auf 
Dauer .   
 
Shabnam  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

16 Ja / 0 Nein / 5 Enthaltung / ✓  

 
Abstimmung im Rat:  

35 Ja / 0 Nein / 31 Enthaltung / ✓  

  
 
 
 
 
 


